

A LA RECHERCHE DE MON FILS

EDGAR MAUFRAIS

Genre du livre : Histoire vraie / Aventure

L'histoire se déroule dans les années 50. Edgar Maufrais, comptable à l'arsenal de Toulon, tentera, pendant 12 ans, de ramener son fils disparu en Amazonie.

Personnages principaux :

Edgar Maufrais : il est le père de Raymond.

Raymond Maufrais : il disparaît en Amazonie en 1950.

René Santamaria : il accompagnera Edgar jusqu'à Manaus.

Le Père Georges : il accompagnera Edgar jusqu'à Cayenne.

Résumé :

Edgar partit le vendredi 18 juillet 1952 à la gare de Toulon en France. Après le voyage en train jusqu'au Havre, il s'embarqua et arriva le 1^{er} août à Rio de Janeiro au Brésil. A Rio il acheta le matériel et prit l'avion pour Macapa. A Macapa il fit la rencontre de René Santaria. Le périple commençait. Ils partirent par le Rio Jary et traversèrent les monts Tumucs-Humacs avec des Indiens qui les accompagnèrent. Ils arrivèrent à Maripasoula sans trop de problème. Mais sur la route Maripasoula-St-Laurent ils firent un accident de canot et perdirent beaucoup de matériel dont armes et cartes. Ils atteignirent tout de même St-Laurent et, de là, Manaus, René y resta. Ensuite il partit pour Cayenne le 20 août 1953 avec le Père Georges. Le voyage allait être difficile et ils manquèrent cruellement de nourriture et de force. Ils décidèrent de construire un canot pour avancer plus vite. Ils progressèrent donc en direction de la Guyane Hollandaise et rencontrèrent les Boschs, des Noirs au service de la Hollande qui les escortèrent jusqu'à Cayenne. A Cayenne il fit ses adieux au Père Georges et rentra en France.

Conclusion :

Ce livre est très intéressant. On apprend beaucoup de choses sur la vie là-bas, sur l'Amazonie et sur les tribus d'Indiens qui y vivent. Le fait que ce soit une histoire vraie le rend encore plus passionnant.

Jonathan

